

深川 乗用車 中央分離帯の間から反対車線にはみ出し

路線バスと正面衝突、15人搬送

路面は**圧雪アイスバーン**、一時的に**吹雪**の可能性

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2021/2/9(火) 11:13

9日午前9時すぎ、深川市の道道を深川方向に走っていた乗用車が中央分離帯の間から反対車線にはみ出し、対向してきた路線バスと正面衝突しました。警察によりますと、この事故で乗用車に乗っていた4人と路線バスの乗客11人が打撲などのけがをして搬送されました。いずれも命に別状はありません。現場は片側2車線の直線で、路面は**圧雪アイスバーン**状態でした。当時、一時的に吹雪いていた可能性もあり、警察が乗用車のはみ出した原因を調べています。

夜6時 圧雪路面 交差点 直進車と右折車衝突

北斗市 はずみで、直進車が**信号なぎ倒す**

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

2021/2/8(月) 22:28

8日午後6時前、北斗市の国道交差点で、直進しようとしていた乗用車と右折しようとしていた軽乗用車がぶつかり、そのはずみで乗用車が**信号機をなぎ倒しました**。消防によりますと、この事故で車に乗っていた3人が病院に搬送されましたが命に別状はありません。現場は当時、**圧雪路面**だったということです。

除雪機に巻き込まれ、男性死亡

1人で除雪作業を行っていた

◆作業は、周囲の安全と服装の点検…巻き込まれ注意◆

2021/2/9(火) 12:18

8日午後4時20分ごろ、山形県で男性(76)が自宅の敷地内で手押し式除雪機のロータリー部分に背中が巻き込まれた状態で倒れているのを自宅にいた妻が見つけた。男性は心肺停止の状態でしたが、病院に搬送されましたが、**死亡**が確認されました。男性は8日午後3時ごろから除雪機を使い1人で除雪作業を行っていたということです。

北見 木の下敷き、伐採中の男性死亡

◇作業前は、『事前打ち合わせ』と、周囲の安全確認、『逃げ場』の確保◇

2021/02/09 12:00

8日午後2時ごろ、北見市東相内町の山林で、伐採作業をしていた会社員の男性(65)が切っていた木の下敷きになるのを同僚が目撃し、119番した。男性は病院に搬送されたが、動脈を損傷しており**死亡**した。北見署によると、木は高さ約20メートル、直径13センチほどのヤナギ。男性は同僚4人と山林に入り、チェーンソーで作業していた。